

EQUIPAMIENTO

Orbea refuerza su equipo con una nueva responsable para el norte de España

Marta Belloso sustituirá a Lorenzo Pequerul en el cargo con el objetivo de reforzar la estrategia de personalización y afianzar a la compañía en estos territorios.

Palco23

17 jun 2019 - 13:22



Orbea ha fichado a una nueva gestora comercial para el norte de España. Marta Belloso remplazará a Lorenzo Pequerul con el objetivo de reforzar la estrategia de personalización y afianzar a la compañía en estos territorios.

La nueva directiva proviene de la empresa Bikemotiv, donde ha estado trabajando los últimos cuatro años. En dicho puesto se encargaba de las labores de representación de artículos de ciclismo y alimentación para los territorios del norte de la Península Ibérica.

Belloso ha indicado que “Orbea tiene varias características y estrategias que la hacen única”. Además, ha destacado “la ambición de la marca de convertirse en líder de la personalización de toda la industria”.

El fabricante vasco de bicicletas buscaba dos responsables para liderar la zonas del noreste de España y otros dos para el norte de Francia

PALCO23

. El objetivo era que la persona seleccionada se encargase tanto del desarrollo del canal especialista como de la planificación y organización de eventos de Orbea y Orca. Según las últimas cuentas disponibles, Orbea facturó 127,5 millones de euros en 2018, un crecimiento del 26%.